

El Dr. Klaus ha dado más de 2,200 presentaciones en muchas ciudades del mundo para recaudar fondos necesarios (Romanos 12:11)

La Cura en Curahuasi

El hospital Diospi Suyana celebra nueve años inaugurando un Centro de Medios con radio y TV y transmitiendo desde Curahuasi.

ANADIE en su sano juicio se le ocurriría embarcarse en el proyecto de construir y operar un hospital que no tiene fondos ni del Estado ni de los propios usuarios para sustentarse.

Nadie en su sano juicio se abocaría a tal tarea para toda su vida en un lugar con poco desarrollo urbano y económico como es Curahuasi, la capital del anís, en Apurímac.

Nadie, a menos que tenga el propósito de hacerlo como una obra misionera donde se trabaja poniendo en práctica (y a prueba) su fe cristiana.

El Doctor Klaus-Dieter John y su esposa la Doctora Martina Schenk, son dos médicos alemanes que encontraron temprana coincidencia en sus vidas al compartir el deseo en sus corazones de algún día poner un hospital para los más necesitados en algún lugar del mundo.

A lo largo de sus vidas han trabajado en condiciones paupérrimas en Ghana, en un ambiente de inclemencia social en Sudáfrica, enfrentando burocracias absurdas en Ecuador para finalmente encontrar un poco de todo al llegar al Perú. Aún así, en atención a las necesidades de miles de personas que viven en las zonas rurales es que terminan echando raíces en el departamento de Apurímac.

Construir y operar mensualmente el hospital requiere de mucho capital y podrá parecer una locura para “el hombre natural [que] no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios” (1 Corintios 2:14), pero “para al que cree, todo es posible.” (Marcos 9:23).

“Proyectos hay como la arena” dice el Dr. Klaus, “pero para hacer funcionar un hospital como este hay que tener una misión y pasión”.

Para él, la roca sobre la cual se sus-



FOTO: LUIS JULIAN

El gozo de servir es una fuente constante de felicidad para la Dra. Tina.



FOTO: LUIS JULIAN

Los pacientes y asiduos al hospital Diospi Suyana de Curahuasi, en la provincia de Abancay.



Muchos quechuahablantes se encuentran entre no menos de 150 pacientes atendidos diariamente.



Primera transmisión de Diospi Suyana TV: Pilar Nores entrevistada por Doris Manco, Gerente General del Centro de Medios.

FOTO: LUIS JULIAN

FOTO: LUIS JULIAN



FOTO: LUIS JULIAN

Ambulancias donadas para atención de emergencias.

tenta su pasión es el entendimiento de que la resurrección de Cristo le da sentido trascendental a nuestras vidas y refleja el poder sobrenatural de Dios que hace posible lo imposible.

Dado que Curahuasi se encuentra en una zona céntrica de la sierra sur del Perú, los pacientes del hospital Diospi Suyana provienen de muchos lugares, desde Ayacucho hasta Puno, desde Madre de Dios hasta Arequipa, y en ocasiones de lugares tan remotos como Tacna y Tumbes. Algunos de ellos, por falta de recursos caminan tres días, a veces llegan a lomo de mula y otras veces lo logran haciendo trasbordo de diferentes medios de transporte.

La atención se prioriza en aquellos que menos posibilidades tienen de atenderse en otros nosocomios.

EXPANSIÓN EDUCATIVA

A lo largo de nueve años, desde su fundación, han extendido el alcance de su misión, pasando de la sanación de las enfermedades físicas a la sanación de la sociedad mediante la mejora de la educación.

Por un lado, en el 2014 inauguraron en Curahuasi el colegio Diospi Suyana con capacidad para 600 alumnos aplicando muy altos estándares de educación en una excelente infraestructura.

En sus aulas comparten la educación tanto los niños de la zona como los hijos 'gringuitos' de los

Desde su fundación en el 2007 son más de 200 mil pacientes atendidos.

médicos, hermosa fuente de esperanza para que nuestro país sea algún día una nación integrada, dando cumplimiento paralelo al sueño de Martin Luther King donde los niños de diferente origen puedan andar como hermanos y donde sean valorados por su carácter y no por su color de piel.

Por otro lado, ven la importancia de capacitar y compartir la fe cristiana a los adultos, por lo que deciden crear el Centro de Medios con un canal de TV y una estación de radio. Su lema: "El mejor mensaje para el Mundo".

tro millones de dólares para su construcción y de seis millones más para su equipamiento. Desde entonces, se han hecho ampliaciones como los centros de odontología y oftalmología, el colegio, un club de niños y ahora el Centro de Medios.

Actualmente se vienen construyendo nuevas instalaciones para acomodar 47 camas más.

La recaudación de los fondos es un trabajo arduo de un equipo de personas en Alemania que se encargan de compartir los alcances de la misión. El propio Dr. Klaus ha dado centenares de presentaciones en muchísimas ciudades del mundo y en una gran variedad de audiencias que van desde una persona hasta grupos personas numerosos, en iglesias, congresos y hasta en ferias literarias.

Con esto se viene logrando el compromiso de centenares de personas que contribuyen mensualmente o que lo hacen por una sola vez.

Entre ellos están también empresas que han visto el valor de la misión y han aportado equipos de última tecnología o materiales de construcción. Por parte de personas y empresas peruanas, la contribución ya ha superado un millón de dólares.

También están los médicos e ingenieros que aportan su trabajo sin cobrar al hospital y viven del sustento de sus familiares, amigos, igle-

"Si el Señor no edifica la casa, en vano trabajan los que la edifican" Salmos 127:1a

sias o hasta de su propia pensión.

JORNADA DIARIA

Todas las mañanas arranca la jornada con un culto religioso en el que combinan alabanzas con una breve enseñanza bíblica como para sincronizar las actividades del día con el propósito misionero para el cual están ahí. El mensaje ha contribuido a sembrar en más de 400 mil personas, entre pacientes y familiares, una semilla de evangelización.

BENEFICIOS COLATERALES

Mientras que el Alcalde de

Curahuasi hace un llamado urgente al Estado al verse la zona afectada por la falta de lluvias este año, reduciendo su producción anual promedio de 350 toneladas de anís a solo media tonelada, el funcionamiento del hospital representa una contribución al desarrollo de la ciudad por la aparición de nuevos negocios para los que vienen de lejos a atenderse como restaurantes y hospedajes. Algunos muy bien logrados como Viva Campo, que es un rincón de descanso entre los árboles a un par de minutos del hospital.

PIEDRAS EN EL CAMINO

Con demasiada frecuencia tienen obstáculos absurdos como cuando le pretendieron exigir enviar todos los desechos biológicos a Lima para su incineración sin considerar que el hospital ya tiene un incinerador que convierte en ceniza inerte cualquier dese-

cho. No habría nada más riesgoso que transportar ese material contaminante en frecuentes viajes con el permanente riesgo de accidentes que lo desperdigue.

Otro obstáculo absurdo que hace sospechar otras intenciones, es aquel de impedir el paso por aduanas de un contenedor lleno de materiales para el hospital requiriendo se describa en detalle las sustancias que conforman el aceite lubricante contenido en una latita.

Por esto es indispensable hacer conocida la obra de Diospi Suyana a todos a fin de contribuir a darle las mayores facilidades admisibles y no ponerle piedras en el camino.

Si no se hace en agradecimiento a todos los extranjeros que han venido con generosidad a nuestro país, que sea por respeto a Dios, a quien pertenece la obra. (Sebastián Zileri) ■